

10月のえんだより

わかくさ保育園

聖句「種は芽を出して成長するが、どうしてそうなるのか、その人は知らない。」

マルコによる福音書4章27節

暑かった夏、思いっきりプールに入った子どもたちは、自分の力に自信を得たのでしょう。運動会の遊戯を笑顔いっぱい楽しそうに踊っています。リレーへの意気込みもすごいものがあり、前を走る友だちを必死で応援し、自分の番がくるとバトンを素早く受け取り夢中で走っています。そんな子どもたちの姿は、成長という秋の実りのように思われます。

今月の聖句では、「蒔かれた種は芽を出し成長するが、どうしてそうなるのか知らない」と語っています。その種は土に包まれ温められ、何もなくても、いつの日か成長し芽を出し実を結びます。土とは、神さまのことでしょうか。神さまを信じ、すべてを神さまにお任せすることで、その時その時に必要とされるものが示され、与えられ成長していくというのです。

子どもたちは、いつも神さまに守られ一つ一つが整えられて成長していることを信じて歩むものであります。

月主題	おもしろいよ、おもしろいね	
月のねがい	0・1・2歳児	<ul style="list-style-type: none"> 生活の場を広げ、好きな遊びを楽しむ 体を動かす遊びを楽しむ 保育者や友だちに自分の思いを伝えようとする
	3・4・5歳児	<ul style="list-style-type: none"> 友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ 思い切り体を動かして遊ぶ 季節の移り変わりを感じ、身近な自然とふれあって遊ぶ

10月の予定

- 2日(火) 体育教室
- 3日(水) 運動会総練習
集金日
- 6日(土) 運動会
- 12日(金) おばけ屋敷
- 15日(月) 避難訓練(火災)
- 18日(木) 誕生会
- 19日(金) リズム指導
- 24日(水) 園外保育

- 25日(木) 地域交流会(焼き芋会)
- 27日・28日(土~日) ききょうの里文化祭

子ども礼拝(月)

- 1日 望月
- 15日 篠崎牧師
- 22日 落合牧師
- 29日 望月

子育て広場(木)

- 11日
- 25日

お知らせとお願い

ききょうの里文化祭参加

27日(土)・28日(日)の“ききょうの里文化祭”に参加します。
富士南まちづくりセンター2階会議室に園児の作品を展示させていただきます。
ご覧ください!



赤い羽根共同募金へのお願い

赤い羽根共同募金が10月1日より全国一斉に始まります。富士市でも、高齢者の居場所づくり、障がい者の就労支援のための環境整備、放課後児童クラブの機器購入等に役立てられていることが、富士市社会福祉協議会よりご報告いただいています。
皆さまのお気持ちをお寄せください。
*10月中、事務所の前に募金箱を用意しておきます。

地域交流会(焼き芋会)

- 園児の祖父母の皆様
- ご近所のご高齢の方々
- ご近所の子育て中の親子の皆様

お気軽にお誘い合ってお出かけ下さい!!
焼き芋を食べながら皆さまと触れ合いの時を持ちます。
今年も、保育園前駐車場南側に畑を持つ中村様が子どもたちにと丹精込めてお芋を作ってくださいました。
感謝の思いでいっぱいです。

運動会について

6日(土)9時から行います。
先に配布した、お知らせをご覧ください。
近くの方は、徒歩又は自転車・乗り合わせ等ご協力ください。
不明な点は気軽におたずね下さい。



園外保育について

24日(水)です。
幼児…クリーンセンターききょう
乳児…園周辺
お弁当の用意をお願いします。雨天でもお願いします。
詳細は、追ってお知らせを配布しますのでご覧ください。

クリスマス祝会

12月14日(金)です

予定に入れておいてください!